

## Viral...! Personil Satlantas Bantu Pengendara Septor Nyemplung ke Saluran Air di Simalungun

Amry Pasaribu - [SIMALUNGUN.OPINIPUBLIK.ID](https://simalungun.opinipublik.id)

Mar 2, 2022 - 20:41



*Personil Satlantas Polres Simalungun IPDA Sugeng Tampak Saat Bersama Warga Mengangkat Korban Laka Lantas Tunggal dari Dalam Selokan Air*

SIMALUNGUN - Aksi seorang personil Polres Simalungun sempat menjadi perhatian warga setempat dan diunggah warganet, hingga viral di media sosial.

Hal itu, lantaran aksi personil Satlantas Polres Simalungun itu saat di lokasi tampak di dalam rekaman video yang beredar, sedang membantu warga mengalami kecelakaan lalu lintas.

Informasi diperoleh, seorang petugas yang identitasnya diketahui IPDA Sugeng membantu pengendara bersama warga setempat dan kondisi korban, akibat tergelincir saat berkendara. Akhirnya, korban nyemplung tak sadarkan diri di dalam saluran air.

Insiden itu terjadi, tepatnya di jalan besar Saribu Dolok, Sirpang Sigodang, Merek Raya, Kabupaten Simalungun, Selasa (01/03/2022) siang.



Dalam pesan singkat selular diterima awak media ini, insiden bermula saat perwira menengah Lulusan PAG Tahun 2021, alumni WMH (Wira Mavendra Harjuna) melakukan kegiatan patroli kepolisian.

Seketika, IPDA Sugeng bergegas ke lokasi insiden, setelah menerima laporan seorang warga Kelurahan Merek Raya tak sadarkan diri, di dalam saluran air.

"Pasca hujan deras, pengendara tergelincir dan masuk ke dalam saluran air dalam keadaan tidak sadarkan diri," sebut IPDA Sugeng.

Ia mengatakan, bersama warga langsung melakukan pertolongan pertama dan memastikan korban masih bernafas.

"Dibantu warga mengangkat korban dari dalam saluran air, ternyata masih

bernyawa dan langsung melakukan pertolongan, dibawa ke Puskesmas," terang IPDA Sugeng.



Lebih lanjut, kepada warga IPDA Sugeng menyampaikan, khususnya bagi pengendara pengguna jalan yang melintas di daerah kabupaten Simalungun lebih waspada dan berhati-hati.

"Himbauan kepada pengendara, agar tetap berhati-hati dan waspada. Saat ini, cuaca buruk dan sering hujan," kata IPDA Sugeng.

IPDA Sugeng menambahkan, setiap pengendara mesti mempersiapkan perlindungan diri dan melengkapi bukti surat kendaraannya, apalagi saat ini Sat Lantas Polres Simalungun laksanakan Operasi Keselamatan Toba 2022.

"Persiapkan perlindungan diri saat berkendara, tetap waspada dan terapkan disiplin protokol kesehatan," tutup IPDA Sugeng.